
servizio irriguo, "Belvedere giovani" scrive al presidente  del consorzio di  bonifica "Valle Lao" Davide Gravina

Scritto da salvatore caroprese

Il Presidente dell'associazione "Belvedere Giovani" Salvatore  Caroprese a nome  di tutti gli
agricoltori di Belvedere Marittimo scrive  al Consorzio di bonifica valle lao. Chiediamo che
venga ripristinato il  servizio irriguo, visto che  è  stato interrotto nel mese di ottobre.

  

      

I coltivatori diretti del comune di Belvedere Marittimo chiedono  di  continuare ad usufruire del
servizio idrico del Consorzio di Bonifica  Valle Lao, ci facciamo portavoci di questo problema e
chiediamo  che il  servizio riprenda in tempi brevi, poiché i coltivatori hanno  impiantato  colture
che necessitano molto spesso di  irrigazione, anche perché si  nota una mancanza di pioggia e
di abbassamento di temperature . Anche se  non  è possibile fare una buona orticoltura senza 
acqua di  irrigazione. La pioggia non è sufficiente a garantire da sola  la crescita regolare e la
produzione delle piante dell’orto. Quando  l’acqua viene a mancare le piante entrano in uno
stato di sofferenza che  porta ad una riduzione della produzione e della qualità dei frutti ed 
infine alla morte per disseccamento. Non vogliamo assistere nuovamente  al disagio degli
agricoltori per la mancanza del servizio, gli  agricoltori attendono delle risposte e l'avvio del
servizio irriguo. A  nome di tutti gli Agricoltori di Belvedere Marittimo rivolgiamo questo  appello
al Presidente  del Consorzio di  bonifica "Valle Lao" Davide  Gravina e al Vice Presidente
Ciriaco Campilongo. Chiediamo maggiore  efficienza, anche perché i consorziati pagano i tributi
e pretendono  giustamente come diritto in cambio servizi dal consorzio. Il servizio  irriguo è
iniziato in ritardo ed è cessato troppo in anticipo, era stato  ripristinato dopo il nostro appello
nella metà di settembre, ma per  pochissimi giorni e dopo subito interrotto, adesso anche se ci 
troviamo nel mese di Novembre gli amministratori del consorzio  dovrebbero avere il buon
senso e capire che con queste temperature  (primaverili) le coltivazioni necessitano molto
spesso di irrigazione.  Chiediamo che i consorziati usufruiscano del servizio irriguo almeno  fino
a quando avremo un inizio di  temperature autunnali-invernali con  l'arrivano quanto meno di
piogge. Salvatore Caroprese presidente associazione "Belvedere Giovani" - 04.11.2014
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